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Es gilt das gesprochene Wort.
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Verehrte Festgäste, 

was für ein Typ? Zu allererst ein echter Typ! Das ist der Genosse, dem wir

heute Danke sagen wollen. Fakten orientierte Analyse. Manchmal sehr

unbequem. Niemals nur Problematisierend, sondern Konsequenzen

einfordernd. Mit klarer – manchmal sehr harter Sprache. Es nicht allen

recht machen wollend. Ein Überzeugungstäter. Heute abend sagen wir

Danke an Edgar Moron. Herzlich willkommen.

Auf dem ersten Entwurf der Einladungskarte zur heutigen Vernastaltung

stand „Verabschiedung“. Das habe ich Ändern lassen, weil wir uns

Abschied gar nicht wünschen und wir davon ausgehen, dass Edgar sich

weiter einmischt. Daher besser: Danke an Edgar.

Willkommen auch an jemand, die man nicht auf Begleitung reduzieren

kann. Ein richtiger und eigener politischer Kopf in der Erftstädter Politik.

Herzlich willkommen Isolde Moron.

Edgar Moron steht für die Regierungs-SPD. Nicht für die SPD, die ihr Heil

in schönen Papieren und weisen Parteitagsbeschlüssen sucht. Nein. In

Verantwortung, in Regierungshandeln die Welt ein Stückchen freier, ein

wenig solidarischer und ein bisschen gerechter machen. Stück für Stück.

Deswegen  hätte jemand mit Oppositions-Rhetorik so gar nicht zu Edgar

Moron gepasst. Zu Edgar passt die Laudatio einer Regierungschefin. Wir

sind sehr stolz, die erste Ministerpräsidentin in der Geschichte Nordrhein-

Westfalens und amtierende Bundesratspräsidentin Hannelore Kraft heute

hierzu haben.
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Kennengelernt habe ich Edgar Moron nicht als Landespolitiker – sondern

zu erst als Vorsitzenden meiner Kreistagsfraktion. Er ist bekennender

Kommunaler. Umsetzbar, Machbarkeit – wichtige Kriterien. Er blieb in

kommunalen Mandaten, auch als Düsseldorf dafür wenig Zeit ließ. Einer

den er zu seinen Freunden zählt, ist ebenfalls überzeugter Kommunaler.

Wir begrüßen den ersten Bürger der Stadt Erftstadt, Franz-Georg Rips.

Wir sind heute hier, um Edgar Moron Danke zu sagen. Unser Miteinlader,

Hans Krings für die SPD-Kreistagsfraktion. Unser Ehrenvorsitzender, Klaus

Lennartz, Uwe Wegner für die Partei in Erftstadt, Bernd Bohlen für die

Ratsfraktion, Weggefährten, Freunde, Menschen, die Edgar schätzen.

Ich schätze ihn sehr. Gespräche nicht einfach, aber stets klar. Manchmal

hart. Gut so!

Freuen Sie sich mit mir auf einen Abend, an dem wir Danke sagen an

Edgar Moron.

*  *  *


